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          Тема выпускной квалификационной работы: «Проект санаторно-курортного комплекса в Ленинградской области с оценкой воздействия на окружающую среду». Целью работы является разработка проекта санаторно-курортного комплекса в Ленинградской области и оценка его воздействия на окружающую среду. Решаемые в ходе разработки выпускной квалификационной работы задачи: 1. Разработка проекта санаторно-курортного комплекса. 2. Выбор участка строительства в Ленинградской области.  3. Определение источников загрязнения на стадии строительства комплекса. 4. Определение источников загрязнения на стадии эксплуатации комплекса. 5. Оценка воздействия комплекса на окружающую среду. Работа выполнена в соответствии с заданием и требованиями действующих нормативных документов.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is «The project of a sanatorium-resort complex in the Leningrad region with an environmental impact assessment». The aim of the work is to develop a project of a sanatorium-resort complex in the Leningrad region and assess its impact on the environment. Tasks to be solved during the development of the final qualification work: 1. Development of the project of the sanatorium-resort complex. 2. Selection of a construction site in the Leningrad region. 3. Identification of pollution sources at the construction stage of the complex. 4. Identification of sources of pollution at the stage of operation of the complex. 5. Assessment of the complexs impact on the environment. The work was performed in accordance with the task and the requirements of the current regulatory documents.
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